

La Saint-Josémaria en Grèce

C'est en l'église Saint-Paul, rue Kokinakki, à Athènes qu'a été célébrée, pour la première fois, le 27 juin dernier, la messe en l'honneur de Saint Josémaria, à laquelle ont assisté de nombreuses familles grecques, venues, entre autres, du Péloponnèse et de Thessalonique.

30/06/2015

C'est en l'église Saint-Paul, rue Kokinakki, à Athènes qu'a été

célébrée, pour la première fois, le 27 juin dernier, la messe en l'honneur de Saint Josémaria, à laquelle ont assisté de nombreuses familles grecques, venues, entre autres, du Péloponnèse et de Thessalonique.

Cette église est confiée au père Alberto Palma, Argentin, qui a concélébré avec plusieurs autres prêtres dont Carlo Pioppi, venu d'Italie, arrivés pour l'occasion,. Parmi les assistants il y avait des familles grecques du Péloponnèse et de Thessalonique, entre autres.

Dans son homélie, Don Carlo a évoqué deux aspects du message de saint Josémaria, la filiation divine et la recherche de la sainteté dans la vie ordinaire et au travail.

[Voir galerie de photos](#)

pdf | document généré
automatiquement depuis [https://
opusdei.org/fr-lu/article/la-saint-
josemaria-en-grece/](https://opusdei.org/fr-lu/article/la-saint-josemaria-en-grece/) (09/02/2026)